
L’acqua? Un diritto umano cioè un bene pubblico

Il comboniano Alex Zanotelli ha lanciato un appello contro la legge italiana che dà il via libera alle privatizzazioni degli
acquedotti. In questa intervista spiega perché una risorsa così strettamente legata al diritto alla vita non possa essere
gestita da società a scopo di lucro. Né in Italia né nel resto del mondo. 

Vedi Articolo di Anna Pozzi. 
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